



* EXPECTATIVA POR NUEVO TRIPLECORONADO

Por: Miguel Guerrero Cañarte

Llegamos al cierre de la edición 64 de la Triple Corona ecuatoriana con la gran expectativa de que un tresañero logre la trilogía de competencias de la crianza nacional. En esta ocasión la oportunidad la tiene la potrancia Gitana Fiel que viene llevándose las principales competencias generacionales incluyendo el “Estreno” y la “Polla Nacional”. Anotamos los recientes ganadores del clásico de esta semana en la página 16.

* DESDE EL 2004

El más reciente triplecoronado en el Miguel Salem Dibo fue una importada, la canadiense Vengo del Aire, que se llevó la triple en el año 2014. Pero si queremos conocer el último triplecoronado ecuatoriano hay que regresar al año 2004 cuando Gran Cacao, lo hizo con los colores del stud San José. Esta vez el “Benjamín Rosales” espera consagrar un nuevo ejemplar que entre en la historia.

* EN TOTAL 27 TRIPLECORONADOS

La Fija registra en sus archivos que han sido 27 los ejemplares tresañeros que se llevaron la Triple Corona ecuatoriana, contados a partir del año 1957 en el hipódromo Santa Cecilia, cuando Mandarín y Chuchaque dividieron honores. Pero solo fue recién hasta 1962 cuando la muy nombrada e histórica Bananita con Leonardo Mantilla, se convirtió en la primera triple coronada ecuatoriana con la divisa del stud Flying Horse.

* QUIÉNES PERDIERON EN EL DERBY

Así como han habido ventisiete ejemplares que lograron la trilogía llenando de gloria a sus studs y de emoción a una afición, la historia también registra lo contrario e indica que otros diez tresañeros, luego de ganar el clásico “Estreno” y luego la “Polla Nacional”, vieron sucumbir sus aspiraciones en el Derby Nacional.

LOS QUE PERDIERON LA TRIPLE EN EL DERBY NACIONAL

Año	I y II corona	Derby
1957	Mandarín	Chuchaque
1959	Gitano	Princesa Anna
1966	Festival	Mary Sue
1968	Alamar	Alabastro
1975	Dukla	Lulú
1980	Mafalda	La Puntilla
1988	Lucky Again	Acavengo
1990	El Mistral	San Isidro
2009	Coné	Secretario
2018	No Sé Tú	Para Tí

Fuente: Revista La Fija

* POR FIN SE QUEDÓ EL POLLÓN

Varios puntos complicaron el acierto del Pollón y tras varias semanas se acumuló dejando un pozo de 1.967 dólares para esta reunión, que tendrá nueve competencias. Hay otros acumulados interesantes en el Pick-6 (734 dólares); Cuádruple “A” Especial (594 dólares), la “B” Especial (1.184 dólares) y la Canjeable No. 2 con 643 dólares.

* NOMINACIONES DE DOSAÑEROS

En enero debutará la generación del segundo semestre del 2018 y hasta fines de diciembre será el plazo para nominar a los ejemplares cuyos propietarios deseen que participen en el Calendario de Condicionales. Es un grupo numeroso tanto de nacionales como importados de Perú, que han creado expectativa y ya se los ve en galopes y otros aprontando, por lo que pronto darán su prueba de suficiencia desde el partidador.

* DEBUTA CRÍA DE CURRENCY SWAP

Importada desde los EE.UU., la potrancia tresañera Bit o' Coin será una de las debutantes de la fecha. Ella es hija de Currency Swap, padrillo que fue ganador del Hopeful Stakes (G.1), que cumple sus servicios en el haras Don Miguel. La castaña es la primera cría de Im Living My Dream, una hija de Trippi que no corrió. Su segunda madre Steppedoutofadream, fue ganadora clásica en Laurel Park.

* CORTOS HÍPICOS

Vuelve el látigo peruano Jorge Luis San Miguel al serle otorgada su patente... Estuvo en el 2016 montando la Polla y luego el Derby con Cadmium... A él se suma su compatriota Jonathan Valdivia, quienes estarán montando algún tiempo en el MSD... La jornada empezará a las 13 horas por lo que hay que estar temprano para jugar el Pollón.